

PUBLIK

Suardi Saleh Hadiri Pengukuhan Pengurus IKA Alumni Yayasan Attaufiq Padaelo

Warta.co.id - ACEH.PUBLIK.CO.ID

Jul 13, 2022 - 06:57



BARRU- Ikatan Alumni MI/MTS/MA Yayasan Attaufiq Pusat Padaelo menggelar acara Reuni Akbar serta Pengukuhan Pengurus IKA Alumni yang dihadiri langsung oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M. Si., yang digelar di Pelataran Kampus STAI Al Gazali Pekkae, Kecamatan Tanete Rilau, Selasa (12/07/2022).

Tema yang diangkat pada pengukuhan ini adalah "Mempererat Silaturahmi Lintas Generasi".

Bupati Barru dalam sambutannya meyakini pengurus yang amanah.

"IKA itu paling tidak ada dua kinerja, internal dengan memperkokoh silaturahmi anggota dengan perluas jaringan yang tentu saja sekarang berada diberbagai sektor dan daerah, sedangkan dari segi eksternal dengan mempedulikan almamater, dimana kita memiliki tanggung jawab moral untuk kembali membangun tempat belajar, termasuk membangun ide, gagasan untuk membantu ummat," kata Suardi Saleh.

Dirinya menyebut jika sebuah organisasi dikelola dengan baik, akan menjadi jalan kebaikan secara sosial maupun agamis.

"Ketika ada pelantikan, biasanya dilanjutkan dengan rapat kerja, saya berharap sesuai dengan fungsi tadi, dengan niat memberi manfaat sebanyak mungkin," ungkapnya.

Disampaikan bahwa penguatan basis data alumni sebagai modal awal yang nantinya berjejaring dan dimanfaatkan untuk membuat fungsi Ikatan Alumni berjalan sesuai harapan.

Ketua IKA Attaufiq Pusat Padaelo yang diwakili oleh Muh. Arkil Hafid menuturkan sejarah Yayasan yang diawali perjuangan Anregurutta H Badaruddin Amin, hingga mengungkap bahwa kegiatan ini merupakan Reuni perdana Alumni Attaufiq Padaelo.

"Yayasan Pendidikan Attaufik mengemban misi dakwah, sosial, keagamaan serta dengan misi pendidikan dimulai sejak 1970, dan Alhamdulillah hari ini, perdana kita reunion sekaligus sebagai momen pelantikan atau pengukuhan," sebut Kabid Pendidikan Non Formal Dinas Pendidikan Barru ini.

Dirinya berharap kedepan diprogramkan Haul Gurutta Pendiri STAI Anregurutta H Badaruddin Amin, maupun Milad STAI/STIA Al Gazali menjadi kegiatan IKA.

"Kita alumni bersama yayasan perlu memikirkan untuk melakukan Haul dan Milad, hal ini sebagai bentuk kesyukuran karena atas keberkahan Beliau yang diterima oleh Allah Subhanahu Wa Ta'Ala, hingga Alumni Attaufik menyebar ke seluruh negeri," pungkasnya.

Selanjutnya, Pembina Yayasan Attaufiq Pusat Padaelo Dr. H. Kamaruddin Hasan, S.Ag, M.Pd dalam sambutannya memberikan pesan dan ungkap terima kasih atas dukungan penuh Pemda Barru.

"Di sini kita mengharapkan pengurus yang dilantik untuk pertama adalah merekognisi atau mengingat kembali betapa besar jasa guru, sehingga disetiap waktu shalat kita mengirimkan doa terbaik ke guru kita, yang kedua merevitalisasi dengan mengambil peran strategis mengembangkan sekolah yayasan ini dan bersama-sama melakukan reorientasi agar ini dikelola semakin modern dengan kehadiran tangan terampil alumni," sebut Kamaruddin Hasan.

Dirinya menyebut bahwa Yayasan Pendidikan Ini adalah amanah Anregurutta H. Badaruddin Amin yang harus dikembangkan sepenuh hati dengan mengambil bagian strategis dan dikelola modern sesuai jaman.

"Atas nama pengurus dan alumni, kami menyampaikan penghargaan setinggi-tingginya kepada Bapak Bupati Barru atas kesempatan dan kehadirannya di tempat ini," pungkasnya.

Pada pengukuhan Pengurus Pusat IKA Attaufiq Pekkae periode 2022-2026, selaku Ketua Umum IKA Attaufiq Pusat Padaelo Drs. Muh. Saud, Sekretaris Umum Muh. Arkil Hafid, Bendahara Umum Hudria.

Hadir pada kegiatan ini Ketua Yayasan Attaufiq Tanete Barru Drs. H. Makmun Badaruddin, M. Si, Camat Tanete Rilau Akmaluddin, Ketua STAI Al Gazali Barru H. Ismail Hannanong, LC, M. Ag, Ketua STIA Al Gazali Sekaligus Pembina Yayasan dan IKA Dr. H. Kamaruddin Hasan, M. Ag, Imam Besar Mesjid Nurul Ittihad Pekkae Drs. H. Mustafa, MA, Kepala Dinas Perhubungan, Kepala Dinas Pendidikan, Kasat Pol PP, Lurah Lalolang, Muspika, dan para Kepala Sekolah MI/MTS/MA.

(Ahkam/Humas Barru)